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Più sicurezza per pedoni e ciclisti

LINK: https://www.polesine24.it/cronaca/2023/07/08/news/piu-sicurezza-per-pedoni-e-ciclisti-223797/ 

Più sicurezza per pedoni e
ciclisti Ciclabile, aggiudicati
i lavori Web Redazione
E m a i l :
r e d a z i o n e . r o @ l a v o c e -
nuova. i t  08.07.2023 -
19:32 Aggiudicati i lavori
per la realizzazione di un
tronco ciclabile parallelo alla
Sp 17 fra via Lazzaro Alto e
via Arzarello con un importo
a base di gara di 290mila
e u r o .  S i  t r a t t a  d e l
completamento della pista
ciclopedonale di Riviera del
Popo lo  da l  pon te  de i
C a p p u c c i n i  f i n o
all'intersezione con via San
Lazzaro Alto. Già nel 2018
era stato approvato i l
progetto di fattibilità del
completamento in Riviera
del Popolo della ciclovia
Adige Po, per una spesa
complessiva di 512mila
euro e infatti ad ottobre
dello scorso anno era stato
completato il tratto tra il
ponte 'Nuovo' e il ponte dei
Cappucc i n i .  L e  ope re
p r e c e d e n t i  a v e v a n o
acquisito il nulla osta del
Consorzio di Bonifica Adige
Po, oltre al finanziamento
del Gal Polesine Adige su
Misura 7, intervento di

f i n anz i amen to  pe r  l e
infrastrutture legate allo
s v i l u ppo  de l  t u r i smo
sostenibile nelle aree rurali.
Il nuovo tratto di pista
cic lo-pedonale andrà a
rendere più fruibile per i
c i t t a d i n i  l a  r i v i e r a
d e l l ' A d i g e t t o ,
prolungandone il tratto con
le caratteristiche ideali per
un percorso in sicurezza
nel la tranqui l l i tà del la
natura ,  in  a t tesa  che
prendano forma i lavori di
m e s s a  i n  s i c u r e z z a
dell'incrocio fra la Sp17 e
via S. Lazzaro Alto, in
attesa di finanziamenti. Nel
frattempo si erano eseguiti i
l a v o r i  a l  s o t t o p a s s o
c i c l o p e d o n a l e  d i  v i a
Arzarello: in cantiere il
ripristino del cavalcavia
sulla strada provinciale 17
da parte della Provincia. Un
primo step proprio per la
m e s s a  i n  s i c u r e z z a
dell'incrocio che si snoda tra
le vie San Lazzaro alto e Via
Arzerello, che prevede la
realizzazione di un tronco
ciclabile a 'ferro di cavallo'
proprio in corrispondenza
del sottopassaggio esistente
per poi ritornare, sempre

parallelamente alla strada
provinciale, dalla parte
opposta all'attuale incrocio
pericoloso, garantendo la
trans i tab i l i tà  in tota le
s icurezza. L ' intervento
permetterà finalmente a
pedoni e ciclisti di passare
con tranqui l l i tà,  senza
rischiare di essere investiti.
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Zaia vuole costruire una diga tra il Veneto e il Trentino. Ma Fugatti

non ne sa nulla: ?Sono assolutamente contrario?
LINK: https://www.ilfattoquotidiano.it/2023/07/08/zaia-vuole-costruire-una-diga-tra-il-veneto-e-il-trentino-ma-fugatti-non-ne-sa-nulla-sono-assolu... 

All?inizio di maggio, in
piena emergenza idrica, il
presidente della giunta
regionale del Veneto, il
leghista Luca Zaia, ha
inviato al Ministero delle
Infrastrutture un piano per
affrontare la siccità con
opere urgent i  per 400
mil ioni di euro. Non si
trattava di una novità, nel
senso che molti interventi
erano presenti in precedenti
piani che non sono mai stati
attuati. In questo caso, al
primo punto dell?elenco
compariva la realizzazione
di una diga sul Vanoi, per
uso plurimo acquedottistico,
irriguo e idroelettrico, nel
comune di Lamon, che si
t r ova  i n  p rov inc i a  d i
Belluno. Costo previsto 150
milioni di euro. Il Vanoi
scorre tra Veneto e Trentino
Alto Adige. A nord di Lamon
c?è infatti Fiera di Primiero,
comune della Provincia di
Trento. L?annuncio dato da
Zaia ha fatto scoppiare una
g u e r r a  t r a  l e  d u e
amministrazioni regionali
guidate dalla Lega. Già a
f i ne  ap r i l e  a  sve l a re
l?esistenza del progetto era

stato il Movimento 5stelle,
con il consigliere provinciale
trentino Alex Marini. ?Siamo
stati i primi a far cadere il
ve l o  de l  s i l enz i o  che
gravava sulla vicenda della
diga del torrente Vanoi, un
progetto da Pnrr, arrivato
addir ittura in Gazzetta
Ufficiale senza che nessuno
in provincia di Trento se ne
accorgesse?. La sostanza
dell?accusa è che il Veneto
ha ripreso il progetto al
punto da interessare i l
M i n i s t e r o  d e l l e
Infrastrutture, mentre a
Trento dicono di non averne
s a p u t o  n u l l a .
L?interrogazione presentata
da Marin i  sol levava la
questione della diga in una
z o n a  d i  m a s s i m a
pericolosità, a causa delle
frane. ?Abbiamo chiesto alla
giunta di chiarire gli sviluppi
c o n  i l  V e n e t o  e  l e
comunicazioni avute con
Zaia. Dando l?ennesima
prova del proprio essere
?diversamente coraggioso?
i l  p res idente  Maur iz io
Fugatti ha mandato avanti il
suo vice Mario Tonina il
quale non ha trovato di

meglio che ribadire come la
Provincia fosse all?oscuro di
tutto. Bisognerebbe credere
alla favola dei progetti per
dighe giganti venete che
spuntano in terra trentina
senza che nessuno se ne
dia per inteso??. A riprova,
Ma r i n i  ha  c i t a t o  una
votazione del consigl io
regionale del Veneto che
nell?agosto 2022 aveva
approvato una mozione del
leghista Giuseppe Pan che
impegnava la giunta Veneta
a farsi portavoce del la
realizzazione della diga sul
Vanoi. Possibile che Zaia
non avesse interpellato
Fugatti, visto che poi ha
mandato i l  progetto al
ministro Salvini? L?opera
consiste in un bacino di
r i s e r v a  i d r i c a  c h e
interesserebbe l?asta del
Brenta  e  t ra  Bassano
Vicenza e Padova. L?opera
è stata decisa e finanziata e
processata progettata dalla
giunta regionale Veneto e
dal consorzio Brenta con
sede  a  C i t tade l l a  ne l
padovano.  A l la  f ine  è
intervenuto anche Fugatti
d i c e n d o :  ? S i a m o
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assolutamente contrari,
condivido appieno quanto
det to  da l  mio  co l lega
Tonina: da Trento è partita
una nota per la Regione
Veneto in cui si manifesta la
contrarietà a quest?opera?.
Com?è possibi le che i l
V e n e t o  n o n  a v e s s e
informato il Trentino? ?Non
sono a conoscenza dei
passaggi tecnici, ma se lo
hanno fatto significa che
p o t e v a n o  f a r e  l a
progettazione?. Il progetto
è del Consorzio Bonifica
Brenta per un bacino da 33
milioni di metri cubi, con
una portata media annua di
119 milioni di metri cubi
d?acqua. Il Comitato difesa
del torrente Vanoi ricorda
che dalle analisi geologiche
effettuate nel 1958 risulta
la presenza di importanti
cavità di sabbia sui lati della
montagna a fianco del corso
d?acqua,  a  r iprova d i
instabilità geologica che
consigliano di non costruire
un invaso.
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Acquedotto, terminati i lavori: quasi un milione di cubi d'acqua

risparmiati
LINK: https://www.qdpnews.it/comuni/colle-umberto/acquedotto-terminati-i-lavori-quasi-un-milione-di-cubi-dacqua-risparmiati/ 

Acquedotto, terminati i
lavori: quasi un milione di
cubi d'acqua risparmiati
diRedazione Qdpnews.it
sabato,  8 Lugl io 2023
Tubolari in polietilene Pead
Total 0 Shares 0 0 0 Sette
anni di lavori, circa 32
chilometri di acquedotto
risanati e un investimento
di Piave Servizi che supera i
9 milioni di euro: si è chiuso
lo scorso giugno l'ultimo
stralcio in ordine di tempo
per la riabilitazione della
c o n d o t t a  a d d u t t r i c e
s o c i e t a r i a ,  c h e  h a
r i g u a r d a t o  i l  t r a t t o
compreso tra i Comuni di
Colle Umberto e San Fior. Al
momento il progetto di
recupero complessivo della
rete, che da Colle Umberto
si snoda nel Coneglianese
per arrivare a Mareno di
Piave, al servizio di circa 45
mila residenti in 7 Comuni
soci, ha raggiunto l'80 per
cento di completamento.
All'appello, infatti, manca
solamente la realizzazione
di ulteriori 4.400 metri di
tubaz ion i  che  da  San
V e n d e m i a n o  s i
collegheranno a Codognè. I

lavori dell'ultimo stralcio,
realizzati mediante l'utilizzo
di tubolari in polietilene
Pead ad alta densità con
struttura in Kevlar, inseriti
all' interno delle vecchie
condotte, hanno riguardato
il risanamento di quasi
qua t t r o  ch i l ome t r i  d i
tubature. Nello specifico il
l i n e r  i n d i v i d u a t o  è
brevettato, autoportante e
garantito per 50 anni di vita
utile, a prescindere dalla
condizione della condotta
esistente. La sua natura
flessibile gli permette di
mantenere una estrema
dutti l ità in presenza di
curve, ma soprattutto di
essere molto resistente a
fenomeni di sovrappressioni
istantanee (colpi di ariete) o
d i  v uo t i  i n  c ondo t t a
(sottovuoto). Riabilitazione
della condotta adduttrice
soc ie tar ia  I l  cant ie re ,
inaugurato nel novembre
del 2022, si è concluso lo
scorso 1° giugno. 'Sono
stati eseguiti il collaudo e la
prova di tenuta idraulica,
quindi la disinfezione ed il
l a v a g g i o  -  d e t t a g l i a
l ' i n g e g n e r e  R a f f a e l e

M a r c i a n o ,  d e l  t e a m
engineering di Piave Servizi
- Il 12 giugno, infine, la
condotta risanata è stata
f i n a l m e n t e  m e s s a  i n
e s e r c i z i o ,  m e n t r e  l e
tubazioni di bypass sono
state disconnesse'. Nel
corso dei lavori, proprio il
s i s t e m a  d i  b y p a s s
precedentemente posato a
cielo aperto aveva recitato
un ruolo di fondamentale
i m p o r t a n z a .  ' C i  h a
permesso garant i re  la
continuità nell'erogazione
idrica nei Comuni alimentati
dall'adduttrice nei quali, tra
l'altro, l'elevato numero di
riparazioni e le difficoltà
d' intervento rendevano
sempre più precar ia e
vulnerabile l'infrastruttura,
con conseguenti disagi per
c i t t a d i n i  e d  a t t i v i t à
produt t ive  -  sp iega i l
direttore generale Carlo
Pesce - A tal proposito,
vog l iamo r ivo lgere un
ringraziamento al Consorzio
di Bonifica Piave, che ci ha
concesso il ricorso al canale
irriguo Emanuele Filiberto,
rendendo p iù  agevo le
l'attraversamento di strade
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 pr ivate e comunal i  ed
evitando disagi al traffico'.
Lungo la condotta oggetto
dei lavori all'ultimo stralcio
sono stati installati alcuni
strumenti di  misura di
pressione e portata che
mostrano già importanti
r i su l ta t i  in  termin i  d i
r iduzione delle perdite.
Dall 'anal isi del la prima
sett imana di  eserciz io,
infatti, emerge che in media
il risparmio idrico raggiunto
è di 27 litri per secondo,
che equivalgono a circa 850
mila metri cubi d'acqua
po tab i l e  a l l ' anno .  ' Le
promesse, da sole, non
va lgono nu l la:  questo
intervento dimostra ancora
una volta che Piave Servizi
non so lo  è  sempre in
ascolto delle esigenze del
territorio, ma sostiene le
proprie parole con azioni
concrete - commenta il
p res idente  A lessandro
Bonet  -  Ne l  pross imo
fu tu ro ,  a  conc lus ione
del l ' intero progetto,  è
programmata la posa di una
nuova condotta nel tratto
San Vendemiano Codognè,
che s i  innesterà ne l la
tubaz ione  r i sana ta  i n
quest'ultimo Comune, con
un investimento di 3 milioni
700 mila euro. Oltre a
c o n s e n t i r e  u n
efficientamento della rete al
servizio dei cittadini e un
risparmio economico sul
lungo periodo, quest'opera
s'inquadra nelle politiche di
sensibilità ambientale e di
tutela della risorsa idrica

che stiamo perseguendo da
anni'. (Foto: Piave Servizi).
#Qdpnews.it Total 0 Shares
Share 0 Tweet 0 Pin it 0
Beninformat i  Par i tà  d i
genere tra premialità e
condizionalità
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Acquedotto pronto tra Colle Umberto e San Fior: «Un milione di

metri cubi d'acqua risparmiati»
LINK: https://www.trevisotoday.it/attualita/acquedotto-colle-umberto-san-fior-7-luglio-2023.html 

Acquedotto pronto tra Colle
Umberto e San Fior: «Un
mi l i one  d i  met r i  cub i
d'acqua risparmiati» In
sette anni di lavori, circa 32
chilometri di acquedotto
r i s a n a t i  c o n  u n
investimento che supera i
nove  m i l i on i  d i  eu ro .
Progetto completo all'80%,
mancano gli ultimi 4.400
metri di tubazioni che da
S a n  V e n d e m i a n o  s i
collegheranno a Codognè
Redazione 07 luglio 2023
16:34 Bypass cantiere Colle
Umberto-San Fior (Credits:
Piave Servizi) Sette anni di
lavori, circa 32 chilometri di
acquedotto risanati e un
invest imento  d i  P iave
Servizi  che supera i  9
milioni di euro: si è chiuso
lo scorso giugno l'ultimo
stralcio in ordine di tempo
per la riabilitazione della
c o n d o t t a  a d d u t t r i c e
s o c i e t a r i a ,  c h e  h a
r i g u a r d a t o  i l  t r a t t o
compreso tra i Comuni di
Colle Umberto e San Fior. Al
momento il progetto di
recupero complessivo della
rete, che da Colle Umberto
si snoda nel Coneglianese

per arrivare a Mareno di
Piave, al servizio di circa
4 5 m i l a  r e s i d e n t i  i n
set te  Comuni  soc i ,  ha
r a g g i u n t o  l ' 8 0 %  d i
completamento. All'appello,
in fat t i ,  manca so lo  la
realizzazione di ulteriori
4.400 metri di tubazioni che
da San Vendemiano s i
collegheranno a Codognè. I
lavori dell'ultimo stralcio,
realizzati mediante l'utilizzo
di tubolari in polietilene
Pead ad alta densità con
struttura in Kevlar, inseriti
all' interno delle vecchie
condotte, hanno riguardato
il risanamento di quasi
qua t t r o  ch i l ome t r i  d i
tubature. Nello specifico il
l i n e r  i n d i v i d u a t o  è
brevettato, autoportante e
garantito per 50 anni di vita
utile, a prescindere dalla
condizione della condotta
esistente. La sua natura
flessibile gli permette di
mantenere una estrema
dutti l ità in presenza di
curve, ma soprattutto di
essere molto resistente a
fenomeni di sovrappressioni
istantanee (colpi di ariete) o
d i  v uo t i  i n  c ondo t t a

(sottovuoto). Il cantiere,
inaugurato nel novembre
del 2022, si è concluso lo
s c o r s o  1 °  g i u g n o .  I
comment i  «Sono s tat i
eseguiti il collaudo e la
prova di tenuta idraulica,
quindi la disinfezione ed il
l a v a g g i o  -   d e t t a g l i a
l ' i n g e g n e r   R a f f a e l e
M a r c i a n o ,  d e l  t e a m
engineering di Piave Servizi
-. Il 12 giugno, infine, la
condotta risanata è stata
f i n a l m e n t e  m e s s a  i n
e s e r c i z i o ,  m e n t r e  l e
tubazioni di bypass sono
state disconnesse». Nel
corso dei lavori, proprio il
s i s t e m a  d i  b y p a s s
precedentemente posato a
cielo aperto aveva recitato
un ruolo di fondamentale
i m p o r t a n z a .  « C i  h a
permesso garant i re  la
continuità nell'erogazione
idrica nei Comuni alimentati
dall'adduttrice nei quali, tra
l'altro, l'elevato numero di
riparazioni e le difficoltà
d' intervento rendevano
sempre più precar ia e
vulnerabile l'infrastruttura,
con conseguenti disagi per
c i t t a d i n i  e d  a t t i v i t à
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 produtt ive  -  sp iega i l
direttore generale Carlo
Pesce -. A tal proposito,
vog l iamo r ivo lgere un
ringraziamento al Consorzio
di Bonifica Piave, che ci ha
concesso il ricorso al canale
irriguo Emanuele Filiberto,
rendendo p iù  agevo le
l'attraversamento di strade
pr ivate e comunal i  ed
evitando disagi al traffico».
Lungo la condotta oggetto
dei lavori all'ultimo stralcio
sono stati installati alcuni
strumenti di  misura di
pressione e portata che
mostrano già importanti
r i su l ta t i  in  termin i  d i
r iduzione delle perdite.
Dall 'anal isi del la prima
sett imana di  eserciz io,
infatti, emerge che in media
il risparmio idrico raggiunto
è di 27 litri per secondo,
che equivalgono a circa 850
mila metri cubi d'acqua
potab i le  a l l ' anno.  «Le
promesse, da sole, non
va lgono nu l la:  questo
intervento dimostra ancora
una volta che Piave Servizi
non so lo  è  sempre in
ascolto delle esigenze del
territorio, ma sostiene le
proprie parole con azioni
concrete -  conclude i l
p res idente  A lessandro
Bonet  -  Ne l  pross imo
fu tu ro ,  a  conc lus ione
del l ' intero progetto,  è
programmata la posa di una
nuova condotta nel tratto
San Vendemiano Codognè,
che s i  innesterà ne l la
tubaz ione  r i sana ta  i n
quest'ultimo Comune, con

un investimento di 3 milioni
e 700mila euro. Oltre a
c o n s e n t i r e  u n
efficientamento della rete al
servizio dei cittadini e un
risparmio economico sul
lungo periodo, quest'opera
s'inquadra nelle politiche di
sensibilità ambientale e di
tutela della risorsa idrica
che stiamo perseguendo da
anni». © Riproduzione
riservata
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Siccità, Consorzi di bonifica veneti a Roma: «Non abbassare la

guardia sui cambiamenti climatici»
LINK: https://www.veronasera.it/economia/siccita-consorzi-bonifica-cambiamenti-climatici-7-luglio-2023.html 

Siccità, Consorzi di bonifica
venet i  a  Roma:  «Non
abbassare la guardia sui
cambiamenti  c l imatic i»
L'assemblea nazionale si è
tenuta il 4 e 5 luglio e ha
a v u t o  c o m e  t i t o l o
'Disponibil ità d'acqua e
Sicurezza dei  terr i tor i .
Azioni strategiche per la
v i t a ,  l ' e c o n o m i a  e
l'ambiente. Le proposte
concrete dei Consorzi' La
Redazione 07 luglio 2023
1 5 : 3 4  C o n d i v i d i
L'assemblea che si è tenuta
nei giorni scorsi a Roma Il 4
e 5 luglio si è tenuta a
R o m a   l ' A s s e m b l e a
Nazionale di ANBI, cui
h a n n o  p a r t e c i p a t o
i presidenti e direttori dei
Consorzi di Bonifica del
Veneto e di ANBI Veneto. 
L'iniziativa, che quest'anno
ha  avuto  come t i t o lo
"Disponibilità d'acqua e
Sicurezza dei  terr i tor i .
Azioni strategiche per la
v i t a ,  l ' e c o n o m i a  e
l'ambiente. Le proposte
concrete dei Consorzi", ha
r a p p r e s e n t a t o  u n
importante momento di
confronto per il sistema

della bonifica; riunisce,
infatti, i vertici dei Consorzi
di Bonifica e delle ANBI
regionali di tutto il Paese
pe r  d i s c u t e r e ,  c on  i
rappresentanti nazionali
della politica, della ricerca e
dell'agricoltura, sui temi
direttamente collegati ai
cambiamenti climatici: la
gestione della risorsa e la
sicurezza idraulica. «Dopo
quasi due anni di grave
siccità, la stagione irrigua
2023 presenta in Veneto,
fin qui, valori di piovosità,
portata di fiumi e livelli dei
bacini montani prossimi alla
media, fatto salvo il deficit
in cui versano ancora le
falde acquifere - spiega il
presidente di ANBI Veneto
Francesco Cazzaro -. Il
r i s ch i o  è  che  t u t t i  i
ragionamenti fatti nei mesi
d i  c r i s i  f i n i s cano  ne l
dimenticatoio, così come la
necessità di risorse per
a f f rontare  in  man ie ra
strutturata gli effetti dei
mutamenti climatici e la
necessità di strumenti per
accelerare le procedure
burocratiche. L'Assemblea
ha costituito un'occasione

per stimolare le Istituzioni a
non abbassare la guardia».
Lo  s tesso  Cazzaro ,  a
margine dell'assemblea, ha
sottol ineato: «Tutte le
Ist i tuz ion i  intervenute
all'Assemblea, a partire dal
m in i s t r o  a l l ' amb i en t e
Gilberto Pichetto Fratin,
hanno ricordato che le
risorse finanziare ci sono e
non  co s t i t u i s c ono  un
problema. Ma allora perché
è così difficile calarle nei
territori? Ci troviamo di
fronte alla solita questione
i ta l iana:  per  vedere i
finanziamenti e avviare i
cantieri devono verificarsi
situazioni estreme come la
siccità o, peggio, l'alluvione
in Romagna, e nominare
così un Commissario che
sburocratizzi la situazione.
Dobbiamo costru i re  le
condizioni perché si operi
normalmente, in tempi
ragionevol i .  Noi  s iamo
pronti, lo è altrettanto la
polit ica? A fronte delle
piogge di queste settimane
siamo ancora in deficit
idrico con situazioni difficili
nelle falde, che sono il
nostro bacino di accumulo
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naturale sotterraneo e che
richiederanno molto tempo
per  to rnare  su  va lo r i
normali. La siccità, inoltre,
è destinata a tornare, in un
q u a d r o  g e n e r a l e  d i
cambiamenti climatici». 
Alla due giorni infatti, come
a sottolineare l'importanza
dell'appuntamento, erano
p r e s e n t i  a n c h e  d u e
ministri: Gilberto Pichetto
F r a t i n ,  m i n i s t r o
dell'Ambiente e Sicurezza
Energetica, e Francesco
Lo l l ob r i g i da ,  m in i s t r o
dell'Agricoltura. «Possiamo
parlare di vera e propria
emergenza climatica, non
più solo di cambiamento
c l ima t i c o  -  s p i ega  i l
presidente del Consorzio di
Bonif ica Veronese Alex
Vantini, che era presente
all'assemblea ANBI a Roma
a s s i e m e  a l  d i r e t t o r e
generale Luca Antonini -. Ci
siamo trovati nella prima
f a s e  p r i m a v e r i l e ,
sop ra t tu t t o  ne i  p r im i
quindici giorni del mese di
aprile, con una situazione
siccitosa che ha messo in
grande difficoltà i Consorzi
di Bonifica del Veneto, in
particolar modo il Consorzio
di Bonifica Veronese che si
trova in asta Adige, uno dei
fiumi sicuramente più in
diff icoltà in Ital ia. Poi,
fortunatamente, abbiamo
avuto un maggio piovoso
che in parte ha risollevato
la forte preoccupazione, ma
ora il problema non va
dimenticato. Siamo un
Paese che, purtroppo, fa

poco programmazione,
d o b b i a m o  d o t a r c i  d i
strutture e di infrastrutture
importanti per cercare di
ut i l izzare a l  megl io la
r i s o r s a  a c q u a ,  m a
soprat tut to  d i  poter la
i m m a g a z z i n a r e .
Un'operazione strategia
importante - prosegue
Vantini - che si può portare
avanti attraverso invasi,
attraverso un piano laghetti
anche in  te r r i to r io  d i
p i a n u r a ,  m a  a n c h e
soprattutto attraverso la
falda, che è un grande
contenitore che spesso non
cons ider iamo ma che,
anche tramite derivazioni
da fiume durante il periodo
invernale, può diventare
fondamentale attraverso un
grande lavoro di recupero e
r imp inguamen to .  Non
dobbiamo dimenticare -
conclude il presidente del
Conso rz i o  d i  Bon i f i ca
V e r o n e s e  -  c h e  l a
produzione di cibo è legata
all'acqua, e non parliamo
s o l o  d i  p r o d u z i o n e
agroalimentare ma anche di
produzione vera e propria di
cibo. A questo va legato il
f o n d a m e n t a l e  t e m a
ambientale: solo dove sono
presenti agricoltura ed
irr igaz ione v i  è tute la
primaria dell'ambiente e
manutenzione contro i rischi
di dissesto idrogeologico. Il
Conso rz i o  d i  Bon i f i ca
Veronese sta portando
a v a n t i  u n a  s e r i e  d i
importanti interventi di
trasformazione irrigua sul

territorio, con il passaggio
da impianti a scorrimento
che fanno un alto consumo
d'acqua ad impiant i  a
pressione che utilizzano il
60% in meno della risorsa.
Interventi di grande rilievo
che riusciamo a realizzare
attraverso due bandi del
PNRR vinti, per 36 milioni di
euro, e che mettono gli
agricoltori nelle condizioni
di  fare un percorso di
cambiamento di quella che
è la loro strategia, per
produz ion i  d i  maggior
qualità. In questo senso il
Conso rz i o  d i  Bon i f i ca
Veronese può svolgere un
ruolo importante con la
Regione, ma pure con il
Ministero, per aiutare gli
agricoltori a cambiare gli
strumenti dell'irrigazione
ne l l e  p ropr ie  imprese
agr i co le» .
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Vantini: «Serve un'operazione di strategia per sfruttare al meglio la

risorsa acqua»
LINK: https://daily.veronanetwork.it/green/vantini-serve-unoperazione-di-strategia-per-sfruttare-al-meglio-la-risorsa-acqua/ 

V a n t i n i :  « S e r v e
un'operazione di strategia
per sfruttare al meglio la
risorsa acqua» Il presidente
del Consorzio di Bonifica
Veronese, Alex Vantini, ha
partecipato il 4 e il 5 luglio
2 0 2 3  a l l ' A s s e m b l e a
Nazionale di ANBI a Roma
sul tema dell'emergenza
idrica. Di Redazione - 7
Luglio 2023 Il presidente e
il direttore generale del
Conso rz i o  d i  Bon i f i ca
Veronese, Alex Vantini e
Luca Antonini I presidenti e
direttori dei Consorzi di
Bonifica del Veneto e di
A N B I  V e n e t o  h a n n o
partecipato il 4 e il 5 luglio
2 0 2 3  a l l ' A s s e m b l e a
Nazionale di ANBI a Roma.
L'iniziativa, che quest'anno
ha  avuto  come t i t o lo
'Disponibil ità d'acqua e
Sicurezza dei  terr i tor i .
Azioni strategiche per la
v i t a ,  l ' e c o n o m i a  e
l'ambiente. Le proposte
concrete dei Consorzi', ha
r a p p r e s e n t a t o  u n
importante momento di
confronto per il sistema
della bonifica; riunisce,
infatti, i vertici dei Consorzi

di Bonifica e delle ANBI
regionali di tutto il Paese
pe r  d i s c u t e r e ,  c on  i
rappresentanti nazionali
della politica, della ricerca e
dell'agricoltura, sui temi
direttamente collegati ai
cambiamenti climatici: la
gestione della risorsa e la
sicurezza idraulica.  LEGGI
ANCHE: Sanità, in Veneto
quas i  30  m i l i on i  pe r
abbattere le liste d'attesa
«Dopo quasi due anni di
grave siccità, la stagione
irrigua 2023 presenta in
Veneto, fin qui, valori di
piovosità, portata di fiumi e
livelli dei bacini montani
prossimi alla media, fatto
salvo il deficit in cui versano
ancora le falde acquifere -
spiega il presidente di ANBI
Veneto Francesco Cazzaro -
. Il rischio è che tutti i
ragionamenti fatti nei mesi
d i  c r i s i  f i n i s cano  ne l
dimenticatoio, così come la
necessità di risorse per
a f f rontare  in  man ie ra
strutturata gli effetti dei
mutamenti climatici e la
necessità di strumenti per
accelerare le procedure
burocratiche. L'Assemblea

ha costituito un'occasione
per stimolare le Istituzioni a
non abbassare la guardia».
A certificare l'importanza
dell'appuntamento, presenti
all'Assemblea anche due
ministri: Gilberto Pichetto
F r a t i n ,  m i n i s t r o
dell'Ambiente e Sicurezza
Energetica, e Francesco
Lo l l ob r i g i da ,  m in i s t r o
dell'Agricoltura. «Possiamo
parlare di vera e propria
emergenza climatica, non
più solo di cambiamento
c l ima t i c o  -  s p i ega  i l
Presidente del Consorzio di
Bonif ica Veronese Alex
Vantini, che era presente
all'assemblea ANBI a Roma
a s s i e m e  a l  d i r e t t o r e
generale Luca Antonini -. Ci
siamo trovati nella prima
f a s e  p r i m a v e r i l e ,
sop ra t tu t t o  ne i  p r im i
quindici giorni del mese di
aprile, con una situazione
siccitosa che ha messo in
grande difficoltà i Consorzi
di Bonifica del Veneto, in
particolar modo il Consorzio
di Bonifica Veronese che si
trova in asta Adige, uno dei
fiumi sicuramente più in
diff icoltà in Ital ia. Poi,
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 fortunatamente, abbiamo
avuto un maggio piovoso
che in parte ha risollevato
la forte preoccupazione, ma
ora il problema non va
d imen t i c a t o» .    LEGGI
ANCHE: Verona, scoperto
con un arsenale in casa.
A r r e s t a t o  un  39enne
«Siamo un Paese che,
p u r t r o p p o ,  f a  p o c a
programmazione, dobbiamo
dotarci di strutture e di
infrastrutture importanti per
cercare di uti l izzare al
meglio la risorsa acqua, ma
soprat tut to  d i  poter la
i m m a g a z z i n a r e .
Un'operazione di strategia
importante - prosegue
Vantini - che si può portare
avanti attraverso invasi,
attraverso un piano laghetti
anche in  te r r i to r io  d i
p i a n u r a ,  m a  a n c h e
soprattutto attraverso la
falda, che è un grande
contenitore che spesso non
cons ider iamo ma che,
anche tramite derivazioni
da fiume durante il periodo
invernale, può diventare
fondamentale attraverso un
grande lavoro di recupero e
rimpinguamento».  «Non
dobbiamo dimenticare -
conclude il Presidente del
Conso rz i o  d i  Bon i f i ca
V e r o n e s e  -  c h e  l a
produzione di cibo è legata
all'acqua, e non parliamo
s o l o  d i  p r o d u z i o n e
agroalimentare ma anche di
produzione vera e propria di
cibo. A questo va legato il
f o n d a m e n t a l e  t e m a
ambientale: solo dove sono

present i  agr i co l tura  e
irr igaz ione v i  è tute la
primaria dell'ambiente e
manutenzione contro i rischi
di dissesto idrogeologico. Il
Conso rz i o  d i  Bon i f i ca
Veronese sta portando
a v a n t i  u n a  s e r i e  d i
importanti interventi di
trasformazione irrigua sul
territorio, con il passaggio
da impianti a scorrimento
che fanno un alto consumo
d'acqua ad impiant i  a
pressione che utilizzano il
60% in meno della risorsa.
Interventi di grande rilievo
che riusciamo a realizzare
attraverso due bandi del
PNRR vinti, per 36 milioni di
euro, e che mettono gli
agricoltori nelle condizioni
di  fare un percorso di
cambiamento di quella che
è la loro strategia, per
produz ion i  d i  maggior
qualità. In questo senso il
Conso rz i o  d i  Bon i f i ca
Veronese può svolgere un
ruolo importante con la
Regione, ma pure con il
Ministero, per aiutare gli
agricoltori a cambiare gli
strumenti dell'irrigazione
ne l l e  p ropr ie  imprese
agricole». La sala dove si è
svolta l'assemblea nazionale
di ANBI LEGGI ANCHE:
Minacce e insulti al l 'ex
compagno, arrestata una
35enne a Verona Ricevi il
Dai ly! È gratis ? VUOI
RICEVERE OGNI SERA IL
Q U O T I D I A N O
MULTIMEDIALE VERONA
DAILY? ? È GRATUITO!
CLICCA QUI ? SEGUI LE

I S T R U Z I O N I  P E R
RICEVERLO VIA EMAIL O
WHATSAPP  ( se  s ceg l i
WhatsApp ricorda di salvare
i l  numero  in  rubr i ca)
OPPURE ? CLICCA QUI PER
ISCRIVERTI AL CANALE
TELEGRAM
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